

Martes 28 de agosto de 2018

Arte Público de Denver convoca a artistas calificados para un nuevo proyecto en el Parque Westwood

DENVER - El Programa de Arte Público de Denver Arts & Venues (la oficina de arte de la capital de Colorado), ya en su 30º año, busca comisionar a un artista o grupo de artistas para crear una obra de arte original en el Parque Westwood.

Las solicitudes se aceptarán por medio de CallforEntry.org hasta el lunes 24 de septiembre a las 11:59 p.m. El presupuesto para el proyecto es \$55,000, con una generosa porción provista por The Trust for Public Land. La convocatoria está abierta a todos los artistas de Colorado.

El panel de selección busca una obra de arte (u obras de arte) únicas y apropiadas para el Parque Westwood y para los visitantes que usan el parque. La obra de arte debe reflejar el tema del diseño del parque e integrar la visión del Parque Westwood como un lugar para que los niños y las familias puedan conectarse con la naturaleza. El artista debe entender y respetar la diversidad cultural y la historia del vecindario de Westwood.

Un requisito para este proyecto es la participación de la comunidad en el proceso creativo por medio de talleres participativos para jóvenes y para los residentes. La meta de la obra de arte es celebrar la comunidad de Westwood y ayudar a promover el sentido de orgullo y propiedad en el parque por medio de la creación de una instalación de arte atemporal y permanente de alto mérito y calidad artística.

Para más información sobre este pedido de calificaciones (RFQ), visitar DenverPublicArt.org.

###

Sobre Denver Arts & Venues

La misión de Arts & Venues de Denver es amplificar la calidad de vida y la vitalidad económica de Denver por medio de oportunidades de alto nivel para instituciones públicas, arte y entretenimiento. Esta agencia de Denver opera alguna de las instituciones más renombradas de la región, incluyendo el Parque y Anfiteatro Red Rocks, el Complejo de Artes Escénicas de Denver, el Centro de Convenciones de Colorado, el Coliseo de Denver y el Edificio "McNichols" del Centro Cívico de Denver. Arts & Venues también supervisa el Programa de Arte Público de Denver, la iniciativa de desarrollo económico "Create Denver", el proceso de subsidios para el Nivel III de SCFD, el Fondo de Educación de Artes, y otros eventos de entretenimiento y cultura como el Festival de Jazz en Five Points, el Fondo de Artes Urbanas, P.S. You Are Here y la implementación de IMAGINE 2020, el plan cultural de Denver. Denver Arts & Venues está comprometida con la diversidad, inclusividad y equidad en todos los programas, iniciativas y procesos de decisiones.

www.ArtsandVenues.com

Sobre el Parque Westwood

El vecindario de Westwood es uno de los vecindarios más culturalmente vibrantes en el área metropolitana de Denver. El vecindario, ubicado en el suroeste de Denver, tiene como límites Sheridan Boulevard al oeste; Federal Boulevard al este, Alameda Avenue al norte y Mississippi Avenue al sur. Morrison Road atraviesa en diagonal este vecindario. Westwood es el hogar de una comunidad multigeneracional con una población de aproximadamente 80% hispanos y un 20% multicultural (vietnamitas, afroamericanos, nativos americanos, blancos). Casi la mitad de la población de Westwood tiene menos de 18 años, siendo el vecindario con el mayor número de jóvenes en la ciudad. Westwood tiene la mayor densidad de población en Denver y a la vez la menor cantidad de espacios abiertos por residente. Los residentes de Westwood comparten un fuerte sentido de comunidad y se enorgullecen de su vecindario y de los espacios públicos por lo que trabajaron sin descanso para mejorar, incluyendo el Parque Westwood.

